



Caja Madrid firma convenio con AEDEM

Una vez más la Obra Social de Caja Madrid ha firmado un importante Convenio con AEDEM-COCEMFE, (en esta ocasión por importe de 300.000 €), gracias al cual terminamos el Centro de Día y de Rehabilitación Integral, tanto de obra como de equipamiento, y queda preparado para comenzar a dar servicios de inmediato.

Darles las gracias no sería suficiente, por ellos existe este centro, gracias a su Obra Social se benefician muchísimas personas que lo necesitan, siempre estaremos en deuda con ellos.

